
Vorlage Nr. 2017/329

TIEFBAUAMT

Balingen, 23.11.2017

Vorlage zur Behandlung in folgenden Gremien:

Technischer Ausschuss

öffentlich

am 06.12.2017

Entscheidung

Tagesordnungspunkt

**Erddeponie Hölderle
Verlängerung der befristeten Annahme von Erdaushub aus den
Gemeinden Nusplingen und Obernheim**

Beschlussantrag:

Der Verlängerung der befristeten Annahme von Erdaushub aus den Gemeinden Obernheim und Nusplingen auf der Erddeponie „Hölderle“ wird zugestimmt.

Sachverhalt:

Der Gemeinderat hat am 25.04.2017 anhand Vorlage 2017/125 in nichtöffentlicher Sitzung der Annahme von Erdaushub durch Ausdehnung des Einzugsgebietes der Erddeponie „Hölderle“ auf die Gemeinden Obernheim und Nusplingen befristet bis 31.12.2017 zugestimmt.

Beide Bürgermeister haben um eine Verlängerung gebeten.

Zum jetzigen Zeitpunkt ist geplant, die Deponie „Hölderle“ Mitte 2018 dem Landkreis rückzuübertragen.

Mit der formellen Übertragung der Erddeponie auf den Landkreis endet dann auch die Vereinbarung zwischen den Gemeinden Obernheim bzw. Nusplingen mit der Stadt Balingen.

Eduard Köhler